



Vor 25 Jahren startete Drießen mit dem ersten Bus

Vor genau 25 Jahren ging im Omnibusbetrieb Anton Drießen für den jungen Birgdenener Wilfried Drießen ein Traum in Erfüllung: Endlich konnte er mit seinem frisch erworbenen Busführerschein selbst das Steuer in die Hand nehmen. Schon seit Kindertagen hatte er im Betrieb der Mutter mit angepackt und die

Busse gepflegt. Ohne längere Einarbeitung konnte er also gleich einen Magirus-Reisebus übernehmen und auf große Tour gehen. Ob Erwachsene im Fernverkehr oder Schüler im Linienverkehr: Wilfried Drießen ist bei allen Gästen ob seiner ruhigen Art beliebt. Wenn sein Bruder Herbert, der den Betrieb seit 1984 führt,

heute mit ihm Jubiläum feiert, ist das schon das dritte dieser Art bei HD-Reisen. Vor genau zehn Jahren begleitete Wilfried Drießen Claudia, die Tochter des Inhabers, auf deren erster großer Tour nach Stuttgart; also noch ein Jubiläum bei HD-Reisen. Unser Bild zeigt die Familie Drießen beim silbernen Jubiläum. Foto: K.-H. Hamacher